



Junta Directiva Nacional
Personería jurídica N°334 febrero 11/72
Carrera 10-18-44 piso 3°
Bogotá D.C.

ANDEPETROL

Asociación Nacional de Pensionados
Petroleros de Colombia
Tel. corporativo 3108259418 fijo 6014747031
E-mail: andepetrol.nacional72@gmail.com
Web www.andepetrol.org

1

Afiliada a la C.P.C.

EL GOBIERNO POPULAR HAY QUE DEFENDERLO

Desde todos los ángulos se arremete contra el gobierno del cambio.

El gobierno popular, el del cambio, el de las reformas sociales que benefician a los sectores populares, el gobierno del P.H. que encabeza Gustavo Petro y Francia Márquez sufre a todo momento la arremetida de la derecha parlamentaria y política que, a través de los partidos de la corrupción, como el Uribismo, el conservador, de la U, Liberal, Cambio Radical y otros, se han aliado en el congreso para negar reformas que desde hace décadas esperan los sectores populares.

Las reformas que se proponen en este modelo de sociedad son solo un respiro a tanta desigualdad histórica, que existe en nuestro país. La reforma agraria pretende devolver la tierra a los campesinos, quienes fueron desalojados de sus territorios, mediante el uso de la violencia estatal y paramilitar. La reforma pensional plantea entregar una pensión digna a más de 5 millones de adultos mayores que viven en la miseria. La reforma laboral proyecta devolver derechos a los trabajadores/as y que fueron arrebatados por la derecha uribista y la reforma a la salud otra de las grandes propuestas, elimina la intermediación financiera, para que la salud deje de ser negocio de la corrupción y se ponga al servicio de la población.

Ahora bien, la propuesta de transición energética, planteada por el presidente Gustavo Petro, no solo es una necesidad colombiana, también es una necesidad del mundo entero, que ve como poco a poco el planeta está llegando al punto de no retorno en el cambio climático, afectado por la explotación sin control de las energías fósiles.

Nuestra Asociación, ANDEPETROL, en documento titulado “La Transición Energética y el futuro de Ecopetrol” enviado al gobierno en octubre del 2022, planteó lo siguiente:

“Este cambio debe iniciar en la transformación de nuestras propias concepciones de lo que significa desarrollo humano. No se puede seguir en la dinámica impuesta por un capitalismo altamente concentrador de la riqueza, producto de la explotación de la contaminación, no se puede seguir considerando los bienes y productos materiales, como un indicador de medición y avance de desarrollo humano. Esa concepción ha llevado al mundo entero, a considerar la riqueza material, como el objetivo final de la vida del ser humano, donde las fronteras y los límites éticos, ecológicos y ambientales, han sido violentamente violados. Tampoco aplica la posición de mirar para otro lado, o sencillamente ver lo que solo nos conviene. Hay una crisis mundial ambiental innegable. Sobra recordar lo que el mundo científico ha advertido, sobre el

calentamiento global, el incremento del nivel de las mareas, el descongelamiento del planeta, la extinción de especies completas, el deterioro de la capa de ozono, el aumento desmedido de la polución.

En todo lo anterior, el uso de combustibles fósiles; como el petróleo, el carbón; en creación y mantenimiento de energías, ha sido protagonista; sino el mayor; de la causa de la aparición de la crisis ecológica y medioambiental de la tierra. El sector petrolero, los trabajadores y pensionados, deben reconocer esta consecuencia. Si bien es cierto, la actividad petrolera y carbonífera, ofreció la posibilidad de mantener una vida más digna en comodidades, el reconocimiento de que estas industrias afectaron los balances ambientales, se debe colocar al frente. Así, como reconocer que el mundo grita y clama por la reducción de utilizar estas materias primas contaminantes, como fuentes de energía, antes de que sea más tarde.”

El papel de ECOPETROL en la transición energética

En el ambiente de las propuestas, discusiones y apuestas por ***una transición energética democrática, justa, ecológica, soberana y con derechos***, por la que somos partidarios como Andepetrol, en este nuevo modelo económico referente a las nuevas energías y su potencial de protección a la vida y al planeta, reafirmamos que ECOPETROL es el ente más adecuado para liderar esta transformación”.

Consideramos a la Empresa ECOPETROL; con sus 72 años de vida, producto de largas luchas y costosos sacrificios de los trabajadores petroleros y comunidades a través de una de las más importantes organizaciones de Colombia como es la Unión Sindical Obrera; como la empresa más preparada organizacional, financiera y técnicamente del país, para asumir el reto integral de una transición energética, que redundará en la misma permanencia y sostenibilidad de esta.

Independientemente de las cifras o datos que podemos tener coincidencias o no, con otras organizaciones y personas, ANDEPETROL reitera la defensa de ECOPETROL y su transformación en una empresa 100% estatal para que sea puesta al servicio de la transición energética y de la vida.

Pero, plantear o dar a entender que el gobierno del P.H., está atentando contra ECOPETROL, es un error político que no se puede esbozar, pues primero no es cierto y segundo, contribuye a que los enemigos del gobierno sigan diciendo mentiras a través de sus medios de comunicación.

APOYAMOS Y RESPALDAMOS AL GOBIERNO POPULAR DEL P.H.

Junta Directiva Nacional ANDEPETROL octubre 30 del 2023